

# 2015, une nouvelle ère pour la CCIT ?

"L'année 2015 s'annonce sous de bons auspices en ce qui concerne l'Écocampus de Sainte-Tulle. Une convention a été signée entre la communauté d'agglomération Durance Luberon Verdon et la Caisse des dépôts et consignation". Réjouie, Nicole Peloux, présidente de la Chambre de commerce et d'industrie territoriale (CCIT04), pour évoquer le projet phare de sa mandature, en soulignant que "la CCIT est récipiendaire du Programme d'investissement d'avenir" — le projet étant porté par la DLVA qui finance à 45 %.

En décembre, une table ronde qui lui était consacrée avait été l'occasion de rappeler que l'établissement accueillera à terme près de 400 élèves du baccalauréat à la licence professionnelle. "Un projet innovant qui s'inscrit bien dans la politique de développement de l'apprentissage en région Paca. D'ailleurs l'Assemblée régionale

n'a pas hésité à accorder son soutien financier à hauteur de 1,4 millions d'€" dit Colette Charriau, conseillère régionale. Mais aussi, un soutien technique et intellectuel de la part du CEA de Cadarache — Guy Brunel, avançant: "Nous sommes prêts à mettre à la disposition de l'éco-campus notre réservoir de chercheurs et notre savoir-faire en matière d'énergies décarbonées".

Le projet du centre de formation pèse 10 millions, financés à hauteur de 3,7 millions par le PIA. "On espère que ça va booster toute l'économie". Aujourd'hui, la présidente de la CCIT bas-alpine souligne l'espoir induit par "le changement de gouvernance à la Chambre régionale (1). Depuis 4 ans, j'ai porté le fer".

On se rappelle que Mme Peloux s'est opposée depuis trois ans à la régionalisation des CCI et son système de redistribution des ressources fiscales jugé inéquitable, demandant à ce que la redistribution soit "respectueuse



Nicole Peloux, présidente de la CCIT bas-alpine.

/ PHOTO STÉPHANE DUCLET

de ce que les entreprises la provisionnent". Car aujourd'hui "la situation financière est alarmante": "Carnets de commande modestement remplis, perspectives de croissance peu encourageantes, seuils de prélèvements obligatoires élevés, scepticisme sur la capacité des pouvoirs publics à réduire mes impôts sont autant de facteurs qui freinent

l'investissement et la consommation", sans oublier la baisse de la commande publique, énumère la présidente.

## Un appui matériel

Aussi, la Chambre a-t-elle décidé de mettre en place une cellule d'aide aux entreprises en difficulté en collaboration avec le tribunal de commerce ("La Provence" du 27 octobre). Il s'agit de "prévenir les difficultés auxquelles les entreprises sont susceptibles d'être confrontées, d'évaluer leur nature et l'ampleur des problèmes rencontrés et de trouver des solutions appropriées". Diagnostic, élaboration d'un plan d'actions et mobilisation des acteurs institutionnels et financiers permettront d'envisager un échelonnement des dettes fiscales et sociales, une mobilisation d'aides financières et un déblocage de la situation avec la banque.

Par ailleurs, cette année 2015 sera l'occasion de faire connaî-

tre auprès des élus le diagnostic territorial prospectif réalisé par les services de la CCIT.

L'Écocampus accueillera à l'horizon 2016 le CFA qui depuis septembre dernier est regroupé sur un seul site manosquin — à l'exception des formations hôtellerie-restauration qui restent dispensées au lycée Paul-Arène de Sisteron. "Nous avons enregistré d'excellents résultats à la session d'examen de juin 2014: 92 % de taux de réussite, 80 % de taux d'insertion et noter certification Iso 9001 a été renouvelée" se réjouit Nicole Peloux.

E.F. et L.Gi.

(1) Le 29 janvier, Dominique Esteve, président de la CCI Paca, a annoncé la convocation prochaine d'une assemblée générale extraordinaire afin de procéder au renouvellement complet de ses membres — les deux assemblées générales, des 26 novembre 2014 et 29 janvier, ayant été annulées faute de quorum. "Par conséquent, je ne suis pas démissionnaire" a-t-il précisé.